



DUEL EKSTRIM! MASTER FAKIR, LIMBAD VS MASTER MIKIR, CAK LONTONG DI AMAZING 19 GTV



Amazing October, genap 19 tahun GTV menjadi pilihan terbaik keluarga Indonesia. Setiap momen perjalanan GTV menjadi bagian penting dan tak terpisahkan dari keseharian pemirsa setia dari berbagai penjuru Indonesia. Hal ini sekaligus menandai momen perayaan paling amazing yang dipersembahkan oleh GTV kepada seluruh pemirsa Indonesia. Pada hari Sabtu 09 Oktober jam 18.30 WIB di GTV, perayaan ulang tahun akan semarak dengan konsep panggung mega imajinasi yang tak terbayangkan sebelumnya. Kamu dijamin auto terpukau dengan kolaborasi lintas genre musik, magic dan comedy yang disatukan dalam pertunjukan berkelas.

Panggung magic comedy show antara Limbad VS Cak Lontong akan menjadi duel ter-amazing ditahun ini. Limbad sang Master Fakir akan duel dengan Cak Lontong sang Master Mikir menjanjikan tidak hanya aksi spektakuler tapi juga pengalaman baru yang tak pernah kamu rasakan sebelumnya. Mempunyai julukan Master Fakir, Limbad dikenal sebagai sosok misterius bahkan didalam dunia magic Indonesia. Setiap aksi magic yang Limbad tampilkan selalu penuh dengan atraksi ekstrim, menantang bahaya dan selalu dilakukan tanpa ada rasa takut sedikit pun. Sementara Cak Lontong, sebagai komedian dikenal dengan lawakan canda baku terstruktur yang dikombinasikan dengan logika yang absurd. Dalam setiap performancenya, Cak Lontong Sang Master Mikir tak hanya membuat audiencenya tertawa terbahak – bahak tapi selalu membuat audiencenya ikut berpikir. Pertunjukan komedi yang dijamin spesial tentunya akan menampilkan humor yang segar dan mengundang tawa yang menggelegar. Nah, dipastikan panggung duel antara Sang Master Fakir dan Sang Master Mikir ini akan menakjubkan dan membuat imajinasimu terbang mengarungi semesta canda.

Para musisi, magician dan komedian papan atas di Indonesia akan bersiap menampilkan aksi panggung dengan daya kreasi spektakuler. Saksikan performance – performance luar biasa yang dijamin memberikan kamu pengalaman paling amazing dan menakjubkan. Terbangkan rasa bahagia, rayakan Amazing 19 LIVE hari Sabtu 09 Oktober pukul 18.30 WIB hanya di GTV. Program Amazing 19 juga bisa disaksikan di aplikasi RCTI+ atau di www.rctiplus.com.

#GTVAmazing19 #jaman19tahun